

La vida de las estrellas

María Navarro



Image not found.

Capítulo 1

Fue ella quien me enseñó a leer la vida de las estrellas.

En las tardes de verano nos subíamos a las ramas del árbol que presidía el jardín y esperábamos a que anoheciera. Cuando aparecían las primeras lucecitas, me explicaba cómo había nacido cada una de ellas.

Decía que las que más brillaban eran las estrellas de las personas que habían sido asesinadas, por eso gritaban desde el cielo. Las que parpadeaban eran suicidas y su destello intermitente era su manera de pedir ayuda. Las que menos lucían habían sufrido una muerte natural, de ahí que se mostraran serenas.

Hoy me pregunto qué tipo de estrella será ella, si será de las que brillan, de las que parpadean o de las que ligeramente iluminan.